
経営協議会学外委員からのご意見を本学の運営に活用した主な取組事例（第３期中期目標期間以降）

経営協議会学外委員からのご意見 取組事例 備考

多摩地区には多様な企業が集積しているメリットが
あるので、大学の教育・研究リソースを最大限に活
用して、中小企業と共同研究を行ったらどうか。

多摩地区の関係企業等と産学連携に関する包括協定
を締結し、産学共創で共同研究を推進している。 令和元年度第 1 回

（令和元年6 月14 日開催）

創基150周年に関する取組の基金強化だけではな
く、財政基盤の安定化を図るため、恒常的な寄附獲
得の仕組みを創設してはどうか。

寄附金獲得のための取組は極めて重要であると認識
し、大学同窓会と連携・情報共有を行いつつ、ペア
レンツデー、ホームカミングデー等において基金パ
ンフレットを配付するなど、寄附金獲得に向けた取
組を進めている。

令和元年度第 2 回懇談会
（令和元年10 月11 日開催）


